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ALCALDESA JUANA MATEO, REALIZO BRINDIS DE HABICHUELAS 

CON DULCE 

 

 
En el día de hoy por motivo de la Semana Santa, 

brindamos unas habichuelas con dulce como ya 

es tradición en el Parque Enriquillo. 

 

Jóvenes, niños y adultos, así como las personas 

que visitan al municipio, disfrutaron de las ricas 

Habichuelas con dulce.  

 

El 

reparto fue llevado a cabo en la intersección de 

la Avenida Duarte, también se hizo un 

llamando a la población a la prudencia y a la 

reflexión. 

 

 

17/4/2025 

 
ALCALDÍA CELEBRO JUEGOS CALLEJEROS DE VOLEIBOL FEMENINO Y 

MASCULINO CON MOTIVO DE LA SEMANA SANTA. 

 

En la tarde de ayer realizamos los Juegos 

Callejeros de Voleibol Femenino y Masculino con 

motivo de la Semana Santa.  

 

Otorgamos premios en efectivo, medallas y 

reconocimiento a nuestros atletas, seguimos 

trabajando para seguir impulsando el 

deporte, este evento también fue patrocinado 

por nuestro Senador @guillermolama.gl , que 

siempre contribuye con el Fomento del Deporte de nuestro Municipio. 

 

9-4-2025 

 

 

 

https://www.instagram.com/_u/guillermolama.gl?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTAAAR5yhisdqSatXnJU1iSgX8FCZS1RCsH92FsCP4DTQK-ZoF_G8irjLqW2Y-bTVQ_aem_nRnORLfeYgqQqhroH2lf6Q


 

 

ALCALDESA DE TAMAYO GARANTIZA GESTIÓN TRANSPARENTE 

PROMETIDA AL ASUMIR EL CARGO 

 

 

Tamayo/Bahoruco.: 

La puesta en funcionamiento de un portal, a 

través del cual fue licitada la compra de un 

autobús, fue una de las acciones presentadas 

por la ´alcaldesa Juana Cristina Mateo, este 

jueves, para demostrar que el ayuntamiento 

cuenta con la gestión transparente prometida al 

asumir el cargo el 24 de abril del 2024. 

 

En su rendición de cuentas de su primer 

año al frente del ayuntamiento, la 

exgobernadora reiteró su compromiso con 

una gestión honesta y transparente acorde 

con su formación y cumplimiento con la 

ley 340-06 de Compras y Contrataciones 

del Estado. 

Abogó por la unidad de los Tamayeros 

para juntos al cabildo impulsar el 

desarrollo sostenible del municipio. 

“Cambiemos las cosas que nos separen y unidos encaminemos las acciones y proyectos 

que transformarían a Tamayo”, dijo Juana Mateo. 

La ejecutiva municipal, dio detalles de la aplicación del presupuesto del cabido, de los 

acuerdos y gestiones de obras en el gobierno central dirigidas a satisfacer aspiraciones de 

la gente de su territorio. 
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ALCALDESA ENTREGA EN BARRANCA TRANSPORTE A LA ESCUELA 

PARA EL TRASLADO DE LOS OS NIÑOS Y NIÑAS DE LAS COMUNIDADES 

 

El pasado 24 de abril, luego de 

realizar nuestra Rendición de 

Cuentas del primer año de Gestión 

Municipal. 

 

Junto al Concejo de Regidores y nuestro equipo 

de Gestión, nos trasladamos a la comunidad de 

Barranca para hacer entrega de un autobús de 30 

pasajeros 0KM, para transportar a la escuela los 

niños y niñas de las comunidades de Barranca y 

Arrollo seco. 

 
Dicho autobús estará beneficiando a más de 150 

familias, nuestra Gestión ha estado enfocada en buscar soluciones a los problemas de 

las comunidades y de la gente.  

24/04/2025  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 
 

 

ASAMBLEA ELECCIONARIA DE LA REDSSAN EN TAMAYO, PROVINCIA 

DE BAHORUCO. 

Hoy, 1 de mayo de 2025, se celebró en la 

Alcaldía de Tamayo, la Asamblea Eleccionaria 

de la Red de Soberanía y Seguridad Alimentaria 

y Nutricional (REDSSAN), con una activa 

participación de representantes de sectores de 

sociedad civil comprometidos con la seguridad 

alimentaria del municipio. 

 

 

 

La Asamblea contó con la anuencia de la 

Alcaldesa municipal Sra. Juana Cristina 

Mateo, fue conducida por el Sr. Dante 

Sánchez, quien presentó los objetivos del 

encuentro. La Sr. Juan de Jesús ofreció una 

oración de apertura, invocando la protección 

divina. 

AYUNTAMIENTO INICIA JORNADA DE REHABILITACION DE LA AV. 

LIBERTAD Y 10 DE MARZO 

La alcaldía municipal inicio una jornada de bacheo 

y rehabilitación de calles en  

La zona urbana del Municipio desde la Av. 

Libertad donde estaremos interviniendo los tramos 

desde la Junta de Regantes hasta la ADP, para 

mejorar la viabilidad de nuestros Munícipes. 
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Estos trabajos incluyen la reparación de hoyos y 

grietas en el pavimento, contribuyendo a una 

infraestructura vial más eficiente y segura para 

conductores y peatones. 

31/05/2025 

 

 

 

ALCALDIA FINALIZA JORNADA DE RECONSTRUCCIÓN Y ASFALTADO 

CALLE LIBERTAD Y 10 DE MARZO 
 

 

La alcaldía Municipal finalizo los trabajos 

de recapeo y asfalto en las Calle 10 de marzo 

en las inmediaciones del Banco y la calle 

libertad carretera Tamayo /Uvilla. 

 

Los tramos presentaban un deterioro 

progresivo y su reconstrucción y asfaltado 

de esas dos importantes avenidas han dado a 

nuestro Municipio de Tamayo, lo que ha 

contribuido a un mayor dinamismo para el 

tránsito. 

 

¡Tamayo se Transforma! 

12/06/2025 

 

 

ALCALDÍA DE TAMAYO Y PROPEEP 

INTERVIENEN MURAL 

FOTOGRÁFICO 

La alcaldesa del municipio de Tamayo, Juana Cristina 

Mateo, resaltó el impacto que genera en la población, 

el rescate del mural que da la bienvenida a quienes 

visitan o transitan por el municipio. 

 

5 

https://nuevodiario-assets.s3.us-east-2.amazonaws.com/wp-content/uploads/2025/06/Autoridades-al-supervisar-intervencion-del-Mural-Fotografico-Tamayo-Vive-Ramon-A-Medina.jpeg


 

Tras la intervención del Mural Fotográfico “Tamayo 

Vive”, a través de la Dirección de Artes Plásticas de 

los Proyectos Especiales de la Presidencia (Propeep), 

la ejecutiva municipal de Tamayo, dijo, que esta 

obra, tal y como fue concebida, muestra al mundo la 

riqueza cultural con que cuenta el municipio.      22 

de junio 2025 

 

 

 

FINALIZAN CON ÉXITO FIESTAS PATRONALES SAN ANTONIO DE 

PADUA 2025 

 
  Tamayo/Bahoruco. - Con distintas 

actividades y la asistencia de miles de 

personas y las destacadas actuaciones varios 

artistas culminaron con éxito la noche de este 

domingo 16 de junio, las Fiestas Patronales 

San Antonio de Padua 2025. 

 

 

 

 

 El evento estuvo organizado por el comité 

organizador y el acompañamiento del 

Ayuntamiento Municipal que dirige la Alcaldesa 

Juana Cristina Mateo, donde desfilaron artistas de 

renombre como fueron David Cava, Peña Suazo, 

el rey de la bachata Allendy Jaramambo y la 

Insuperable que cerró con broche de oro, junto a 

los estallidos de 

los fuegos artificiales. 

 

Las fiestas patronales contaron con el apoyo el 

patrocinio del Ministerio de Turismo de la 

República Dominicana y el senador Guillermito 

Lama, así como el aporte de varios comerciantes 

del municipio. 

 

Las festividades, que comenzaron el viernes 6 de 

junio incluyeron también actividades religiosas, 

deportivas y culturales con el desfile de varios grupos de 

batón Ballet de Cabral, Juan Santiago, Villa Jaragua, Canoa y el pueblo anfitrión Tamayo, 

que pusieron al público a disfrutar a ritmo de tambores y colorido. 
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17-06-2025 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

  

ALCALDESA JUANA MATEO Y UNA COMISIÓN DE ENERGÍA Y MINAS 

VISITAN COMUNIDAD DE VUELTA GRANDE 

 

El pasado martes la alcaldesa Juana 

Cristina Mateo y personal del 

ayuntamiento visitaron la comunidad 

de Vuelta Grande, con una comisión 

del Ministerio de Energía y Minas con 

el propósito de actualizar el plano y 

presupuesto para la electrificación de 

la comunidad.  

 

Desde la Alcaldía nos propusimos 

llevar la energía eléctrica a dicha 

comunidad, ya que es de suma 

importancia para dicho paraje.  

 

25/06/2025  

 

¡HOY RENDIMOS HOMENAJE AL ARTE Y LA CULTURA QUE NOS 

IDENTIFICA COMO PUEBLO!  
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EN EL DÍA DE HOY acompañamos a 

@yennychaljub Subdirectora de los 

@proyectosespecialesgob, 

@guillermolama.gl Senador de la Provincia 

Bahoruco @estherdiazmedina Gobernadora 

de la Provincia Bahoruco a inaugurar en la 

Calle Anacaona la primera etapa del Paseo de 

Colores del Municipio de Tamayo. 

Destacamos la importancia de este Mural 

Artistico y Cultural, que viene a darle vida a 

uno de los lugares emblemáticos que tanto 

aportó al desarrollo de nuestro Municipio, como fue 

la emisora Radio Enriquillo la Amiga del Sur. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

26/06/2025 
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https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fguillermolama.gl%2F%3Ffbclid%3DIwZXh0bgNhZW0CMTAAYnJpZBExY2xieUxKM1NkRkdya2luTAEe7Dh37wBqy4rEQn385FjiPsQ92OltfJsyxVQFKOklMZ1OLFinlH_D4XyEKkc_aem_HqgTv4N4DcSTkHn4CcOeqw&h=AT10ENZJCZiVlk2LjkHTupbPCiVKIaGT-FZ10-hQswPfe_wduRN5pErobj4sx_O5uv-oAmXBFoGFAuHyDMDEOePMVYW03d2WY5i-W3KI1MpfD589RWKW__KPfWXuw8B6HYgLc7olDocpbMC3&__tn__=-UK-y-R&c%5b0%5d=AT1bmHscfev9dJZPAEknWNnnlKflypRNEAV4wO4PFCWS0mkUCQB_qPL3IAsFKXDPzWP3taFMcHPChBAV5iC9kTmdsFW2xXZ2qVJUAMy6TEih_CwA6HKZYInbqSexD6XgUTbMDGZ0n6TRI9iEh36JLYLL6-25SvZ4duzM6KMFvxr5ptQwozLd82JtMBRWaOLP5_FK6VLu2_c1ZUHplv6Asbz9f7tSulOsrmT0GolwYQ5mCGB32rCUl4ai


 

 

 
 
 
 
 
 
 

Licd. Claudia Fabián Pineda 
Enc. Libre acceso a la información Publica 
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